

DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

ACTA Nº 006

Desarrollo de la sexta sesión ordinaria

En la parroquia Noboa a los 9 días del mes de agosto del 2023, se reúnen las autoridades del periodo 2023-2027 en la oficina de la secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa, en sesión ordinaria a las 09H00 a tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum Reglamentario

La señora secretaria/tesorera constata el quórum reglamentario, encontrándose presente los siguientes señores vocales:

Lic. Mayra Suárez Baque - Presidenta

Sr. Paúl Aguas Yugcha - Vicepresidente

Sr. Sergio Bravo Vera - Primer Vocal Principal

Sra. Celeste Tello Patiño - Segundo Vocal Principal

Ing. Gumercindo Pilay Pincay - Tercer Vocal Principal

Dejándose constancia por la secretaria que si existe el quórum reglamentario.

2. Instalación de la sesión

La señora Presidenta da por instalada la sesión a las 09h05 minutos

3.- Lectura y aprobación del orden del día

Luego de ser leído el orden del día, la señora secretaria pregunta a los presentes si están de acuerdo, donde todos aprobaron dicha lectura.

4.- Lectura y aprobación del acta anterior de la reunión ordinaria realizada con fecha 26 de julio de 2023.

La Econ. Mariela Baque secretaria/tesorera procedió a dar lectura del desarrollo de la reunión ordinaria dada el 26 de julio de 2023 exponiendo detalladamente todo lo expuesto de manera verbal por la señora presidenta, el señor vicepresidente y los señores vocales principales, dando por aprobada dicho desarrollo.

5. Intervención de la presidenta e información de gestión realizada



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

La señora presidenta interviene saludando en la sexta sesión ordinaria, donde da a conocer sus actividades y gestión que se han estado realizando a partir desde el 27 de julio hasta la fecha que se daba la sesión ordinaria, ella expresa que recibió la visita del señor que realiza trabajos de escritorios, archivadores y muebles, en vista menciona que el presupuesto no da para realizar estos servicios para nuestra institución, por ende se le dio la autorización para que haga una inspección para realizar el mejoramiento de sillas de oficinas que aún se puede arreglar para que darle uso, ya que el señor hizo la inspección incluyendo las del INFOCENTRO, tenemos convenio con el Infocentro estos nos permite ayudar también el mejoramiento de 15 sillas, se puede observar que ya no se tiene esa dos sillas de tres asientos que aún se la puede arreglar, por ende tuvimos la visita del señor nuevamente en la cual se le realizo esta observación, esperando contar con el apoyo de los compañeros vocales, ya que es una necesidad que es para nuestra institución.

El día 27 de julio también acompañe a la Ing. Génesis Gómez quien es la facilitadora del INFOCENTRO que actualmente se llama punto del ENCUENTRO donde ella hizo la entrega de certificados a los niños y niñas quienes recibieron un aprendizaje en computación básica.

También he coordinado con el Ing. Dídimo Arteaga, la limpieza de los caminos en la comunidad Caña Brava antes del puente esto se realizó a petición de los moradores de esta comunidad ya que es un camino de tercer orden y se encontraba lodoso y no permitía el acceso de los vehículos y motos por lo que se logró a realizar una respectiva limpieza pero solo un tramo desde la entrada hacia Andrecillo que es en la comunidad Caña Brava, se pudo realizar la limpieza en lugares puntuales para sacar el producto en la comunidad el Encuentro y la Guayaba abajo en el sitio el Cerrito allí en estos lugares a pedido y solicitud de los moradores que iban a sacar el producto del maíz y por esa razón se pudo lograr con la maquinaria excavadora que se encontraba realizando los trabajos en la reconformación de la vía Noboa - El encuentro, se coordinó con los ingenieros y me pidieron de una manera muy formal que todos los trabajos que se vayan a realizar con la



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

reapertura de vías era solo lo que conducía Noboa el Encuentro es el punto donde se tenía la maquinaria ya que ellos estaban dirigidos solo para realizar los trabajos de la vía principal, pero si nos podían ayudar en los lugares de emergencias y eso fue lo que realizo y se coordinó. El día 28 de julio como es de conocimiento de todos los compañeros vocales se procedió a realizar la fumigación en el centro de la parroquia Noboa, por eso reitero mis agradecimientos al compañero Paul Aguas ya que el en anterior ocasión ha prestado también estos servicios y por estar presente en este día que se llevó a cabo la fumigación para evitar la proliferación de mosquitos y ocasionar enfermedades como el dengue, el paludismo ya que son enfermedades más recurrentes en las zonas rurales, como es de conocimiento algunos de ustedes también participo en la reunión del presupuesto participativo que fue el día 28 de julio, la priorización del presupuesto participativo 2024 con la prefectura de Manabí donde se invitó a los 31 presidentes de las comunidades de nuestra querida parroquia Noboa y también participaron la ciudadanía en general, también se invitó a las coordinadoras del centro de la parroquia Noboa, porque esta reunión era amplia para todas las personas que podían asistir, donde la prefectura de Manabí recoge todas las necesidades sobre todas las prioritarias en base a vialidad, riesgos, riego, drenaje y también lo que es la parte social, cultural, medio ambiente estas actividades lo hacen todos los años donde se recoge la necesidad más prioritaria de las comunidades, en donde ese día pude conversar con el ingeniero donde el tema principal es vialidad y este fue el tema que se trató con los ingenieros, donde se les pidió que priorizaran las vías de Andrecillo centro, la Santa Margarita y los puentes ya que son obras prioritarias para conectar a estas comunidades como es el puente de San Jacinto y el puente de caña brava y dos ductos cajones que también vamos a conectar la vía Rio chico, Rio grande y la Ladera, y también 1 ducto cajón que se necesita en la comunidad Santa Margarita y Andrecillo Centro, la prefectura de Manabí siempre está allí gracias a nuestro prefecto de Leonardo Orlando que se preocupa siempre por la parte humana y sobre todo los lugares más necesitados, el día de la reunión del presupuesto participativo se pudo escuchar las necesidades y el clamor de las necesidades en base a la priorización.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

día de la reunión del presupuesto participativo se pudo escuchar las necesidades y el clamor de las necesidades en base a la priorización,

El día 9 de agosto mediante oficio emitido por el gobierno municipal, estuve presente donde ellos iban a integrar el consejo de planificación, entre los concejales estaban eligiendo el consejo de planificación donde quedo el Abg. Ramón García como principal y el concejal Eddy Cabal quedo como suplente y entres los representantes de los gobiernos parroquiales estaba el compañero Eddy Tóala el menciono mi nombre y me eligieron allí como principal para ser parte del consejo de planificación del gobierno municipal del cantón 24 de mayo donde estaré para trabajar en conjunto ya que somos elegidos por la ciudadanía que ha confiado en nosotros y estamos aquí listos para trabajar y gestionar por el desarrollo y bienestar de nuestra querida parroquia Noboa.

El día 7 de julio llegaron las maquinarias al gobierno parroquial de Noboa para así poder coordinar esta gran obra que las personas desde hace mucho tiempo estaban solicitando como es el mejoramiento de Noboa a El Encuentro, también se ha estado coordinando ya con los ingenieros y se ha podido realizar ya esta obra que era demasiada necesaria para nuestra querida parroquia gracias a nuestro querido prefecto Leonardo Orlando se pudo realizar la reconformación de la vía, ellos ya se retiraron porque ya terminaron sus horas maquinas ya que el proyecto estaba contemplado en la reconformación de la vía Noboa - El encuentro, porque habían lugares muy críticos, esperamos poder dar un mejoramiento a esta vía como tenemos la vía Noboa - Jipijapa ya que sería fundamental para nuestra parroquia contar con estas vías de un acceso directo que conecta a Noboa el Encuentro y con el cantón Paján y también como es la vía Noboa - 24 de mayo esto también se puede dar con el paso del tiempo, por otra parte el vocal Sergio bravo expresa que si podría volver a pasar el rodillo pero la señora presidenta le da a conocer que ellos ya terminaron sus horas maquina ya que ellos solo estaban designados a la vía y en vista de la necedades la emergencia que había con los moradores para sacar sus productos y como no tenemos más maquinarias ellos me ayudaron en las entradas donde las personas



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

estaban solicitando esta necesidad y como ya se terminó las horas máquinas de ellos ya se tuvieron que retirar.

El día 26 de julio se realizó la socialización del curso de primeros auxilios nosotros como somos parte del gobierno parroquial de Noboa estamos ayudando en este proyecto muy fundamental para nuestros queridos jóvenes y adolescentes, la licenciada que está impartiendo sus conocimientos a jóvenes y adolescentes ellos se muestran muy contentos porque es una manera de la que le estamos apoyando y lo motivamos para que sigan adelante con sus estudios y así también le estamos ayudando a emprender ya que podrán aplicar sueros e inyección en sus comunidades y en coordinación con el señor patricio se pudo ayudar a las madre de familia ya que este proyecto está dirigido a los adolescentes a los grupos prioritarios porque fue sacado de la partida de los casos vulnerables y por eso se le busco la facilidad a la madres y en otras edades se buscó la solución y ellas también están participando ya que los hijos estudian en la mañana y no pueden asistir al curso por eso ellas están allí aprendiendo lo que la licencianda está impartiendo sus conocimientos muy importantes.

El día 28 de julio se entregó documentación como es de conocimiento de los señores vocales, nosotros nos acogimos al convenio con el centro de rehabilitación y ya se pudo entregar esta documentación para realizar el respectivo convenio ya el que el centro de rehabilitación es un proyecto emblemático gracias al apoyo de nuestro prefecto Leonardo Orlando que centenares de personas han sido atendidas desde el mes de junio del 2022 hasta la fecha, también he visitado el centro de rehabilitación y las personas se muestran muy contentas por este servicio que presta la Lcda. Mercedes Morales con el joven auxiliar de enfermería Junior Tubay por esta razón fue que nos acogimos también al convenio con la prefectura de Manabí ya que vamos a lograr ser fortalecidos en este proyecto y brindar un mejor servicio a la ciudadanía.

El día 31 de julio el señor Patricio Mera quien es el encargado del proyecto de primeros auxilios en este día se planifico los horarios con los jóvenes donde los alumnos realizaron



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

su horario para ver en que horario ellos podían asistir ya que tenemos 2 horarios el de la mañana de 9HOO a 12HOOam y el de la tarde de 2H00 a 5H00pm Ellos mismo escogieron su horario por eso don Patricio hizo qué ellos mismo planificaran y eligieran su horario de actividades, como ellos podían ser parte de este significativo proyecto que estamos impulsando desde el Gobierno Parroquial Rural de Noboa

El día 2 de agosto di acompañamiento a la Ing. Jessica Andrade donde estuvimos en la comunidad el Rosario, en casa de la señora Letty Pincay, nos acercamos a ella porque para realizar estas agencias móviles se necesita de una casa que nos provea de Internet, ya que ellos realizan algunos servicios y por eso acudimos a esta vivienda, y se pudo coordinar para el día 7 de agosto se pudo dar este servicio muy importante para la comunidad y donde se hicieron presentes otras comunidades como la nueva Esperanza, el Porvenir, la Santa Margarita, la Guayaba Arriba, la Guayaba Abajo, la Monserrate, esta agencia móvil fue concentrada allí en la comunidad de el Rosario la señora presidente expresa qué tomo algunas fotos por otra parte las personas estaba agradecida por este servicio qué se está brindando.

Ya se ha coordinado dos agencias móviles la primera que fue concentrada en la comunidad Caña Brava y la que se dio el día 7 de agosto en la comunidad de el Rosario, por otra parte ella expresa qué siempre se ha tenido una comisión de obras públicas y electricidad le hace conocer a los señores vocales qué cuando se hace estos servicios ellos deben de estar presente sobre todos los que son de la comisión, deben de dar acompañamiento ya que se va a continuar a dar estas clases de servicios porque es muy importante, por ende ellos prestan estos servicios como la actualización de datos a las personas con discapacidad, reclamos de planilla de luz, la señora presidenta expresa que la ingeniera le ha hecho conocer que hay lugares donde están solicitando qué la energía eléctrica es muy deficiente, ya que ella está prestando esta clase de servicios a las comunidades y lo estamos haciendo de una manera organizada porque lo que quieren ellos es repotenciar esos transformadores, hay comunidades qué en horas de la tarde la



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

energía eléctrica es muy deficiente y eso hace que ya no funcionen los artefactos, por otra parte la ingeniera le dice a la señora presidenta qué son quienes están conectados y no tienen medidor, porque anterior fue colocado un transformador y la población era menor y en la actualidad ha aumentado Por eso es qué se está brindando esta clase de servicios, también he recibido la visita del Ing. Omar Caicedo quien es técnico de la prefectura de Manabí la cual él se acercó aquí al Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa donde pudimos continuar la coordinación, ya que en la anterior reunión puse a conocimiento que la maquina retro cavadora había salido de la comunidad la Mcorita donde se está realizando el encausamiento de muro qué había buscado otro cause se logró poner un muro qué donde está trabajando la maquinaria en este encausamiento se aplicará piedra filtrante y así dejar relleno de lugar ya que es la vía principal, ya que se ha estado coordinando con el Ing. Omar y por eso le dije al ingeniero que la maquinaria no puede regresar de ese lugar hasta que no deje solucionado este problema, el estero ahora pasa por el viaducto por eso ya no hay ningún inconveniente, ahora estamos en el relleno del camino principal, los moradores nos han solicitado qué ubiquemos un tubo pero el ingeniero dice que tubo no es por qué el estero pasa cerca y esa agua toda se regresa, por eso se llegó a la conclusión de que se ubicará un material filtrante ya que esto lo ha solicitado a la prefectura de Manabí para realizar el relleno y hay si ya se soluciona este inconveniente, también se estuvo visitando la comunidad donde se han caído 4 anillos en la subida de la comunidad el Zapan, esta maquinaria también se ha estado coordinando con los moradores y dejará ubicado estos 4 anillos y por ende dejará solucionado este problema que hay allí, cómo se hizo en la comunidad San Jacinto, también se va a dejar ubicado un tubo grande que no estaba en uso ya que es una inversión del GAD de Noboa, la señora presidenta expresa que ya le ha dicho al ingeniero que se dejará puesto ese tubo por otra parte el Vice presidente Paul agua expresa que ya que la maquinaria está en la Mocorita los tubos qué están por donde don Félix Rodríguez y don Lucho Reyes le han solicitado que una vez que salga la maquinaria le dejen ubicado esos tubos, por ende la señora presidenta expresa que se tendría que ir hacer la inspección, para aprovechar



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

cuando ya la maquinaria llegue a ese punto y así poder ayudarle ubicando esos tubos, también he estado inspeccionando acá en la vía sucre 24 de Mayo, gracias al personal de Manabí vial y al apoyo de nuestro prefecto Leonardo Orlando, se está realizando esta clase de servicios en que los moradores se sientan contentos, ya que es una manera de irnos adelantando previos al nuevo invierno qué está previsto por eso se llevó a la limpieza de las cunetas, también realice una visita al centro de rehabilitación física donde las personas que asisten al centro de rehabilitación se sienten muy contentos, también estuve conversando con la Lic. Mercedes Morales ya que el día que fui a entregar la documentación habilitante para el nuevo convenio también me sugerían qué ubiquemos ahí a un administrador, porque mis actividades son muchas yo le reviso cuando ella me traiga el informe revisamos bien que todo esté impecable las fechas, días y cuantas personas debe atender qué debería de ser entre 15 y 20 personas al día y eso se contabiliza por la semana cuantos pacientes debe de atender a la semana la licenciada, por esa razón la señora presidenta expresa que ya estuvo coordinando con la licenciada ya que ella les pasa toda la asistencia de las personas que ella atiende, pero si se necesita de una personas que les ayude viendo que todo se cumpla como debe de ser y que no vaya a tener ninguna falla ya que estos documentos en la prefectura también los quieren como ya nos hemos acogido al convenio esto documentos no quieren que vayan tachones y que vaya todo impecable y eso ya se conversó con la licenciada, también se entregó la documentación habitante del cierre de convenio de nuestro proyecto emblemático qué tenemos aquí en nuestra querida parroquia Noboa, el proyecto entrenando valores, fuimos con la Economista en compañía de ella fuimos a entregar esta documentación habilitante, hay documentación que se ven borrosas por ende le dio a conocer a la Economista para que ella las vuelva a realizar porque al momento que le piden la nueva documentación para el nuevo convenio se debe de entregar una documentación que se vea legible y a todas las personas hay que volverles a pedir copia de cedula del niño y del representante también he hablado con el señor Juan Carlos y con técnico, ella expresa que el técnico es puesto por la prefectura y ellos son quienes deciden si lo dejan aquí o lo llevan a otra parroquia



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

porque a ellos los rotan y estamos complacida con el trabajo que está realizando el técnico, pero el vocal Sergio Barvo expresa qué ellos habían pedido el cambio porque el técnico deja mucho que decir porque tenía muchas inasistencias, pero la señora presidenta expresa que ella estuvo en la comunidad de San José pero nunca le dieron a conocer este inconveniente por lo que la señora presidenta expresa que aún están a tiempo para poder conversar, ya que los que deciden son los de la prefectura ya que al técnico no es pagado por el GAD mientras que el señor Sergio Bravo sugiere qué necesitan a una persona que cumpla con lo establecido en sus horarios de trabajo por otra parte la señora presidenta argumenta qué aun no les han llamado para el nuevo convenio ya que aún está a tiempo que les hagan en cambio en la prefectura.

La señora presidenta da a conocer que ha estado participando en reunión con SEPLADES y el Gobierno Provincial de Manabí donde ya nos dieron a conocer las directrices porque ya se va a comenzar con el desarrollo de la actualización del PDOT ya que en cada administración se cumple con esta planificación, pronto nos Estaremos reuniendo y le he pedido al consultor qué va a estar al frente del desarrollo del PDOT de nuestra querida parroquia Noboa y así reunirnos con todos los compañeros vocales y por ende ya nos dieron las directrices y nos dieron a conocer con todo lo que debemos de cumplir e incluso él estuvo presente en aquel día para que ya tenga conocimiento con lo que debemos de cumplir, compre lo he dicho lo tengo como un objetivo específico en mi plan de trabajo que es la actualización de plan de desarrollo y ordenamiento territorial qué tiene que ir enmarcado en base a las necesidades qué tenemos en nuestra querida parroquia Noboa, no tiene que ser un PDOT de copia y pega eso sí no, claro que es actualización pero hay que actualizarlo en base a la necesidades de nuestro territorio porque con esta planificación es que nosotros vamos a trabajar estos cuatros años.

El día 7 de agosto ya se dio inicio al curso de primeros auxilios compañeros, la señora presidenta le expresa a años señores vocales qué cuando se esté dando el curso de primeros auxilios se acerquen a tomar fotos ya que esto le sirve para sus actividades



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

mientras que el señor Vice presidente pregunta sobre que se basa el curso y cuáles son los conocimientos que le van a impartir y si se le va a dar el material, don Patricio si les dijo a los jóvenes, adolescentes y madres que no faltarán a las clases porque en cada clase hay un tema y si no llegan lamentablemente se van perdiendo el tema de esa clase impartida, en la tarde donde más participantes tenemos hay un aproximado de 60 jóvenes y madres que son parte de este curso de primeros auxilios, por otra parte el señor Vicepresidente expresa qué ha ellos hay que darle los materiales entonces la señora presidenta expresa que si hay que darle material para sus prácticas en clases donde a ellos les dan sus Materiales para cada clase impartida y más la práctica, el curso está contemplado con los implementó o sea los materiales, mientras qué la vocal Celeste argumenta que el Tensiómetro no se les dará a cada uno de los estudiantes sino más bien eso utilizaron en clases ya que cuentan con 8 de estos materiales donde trabajarán en pareja, mientras que la señora presidenta expresa que cuando ya termine el proyecto algunas Cosa que le pueden dar ellos se pueden llevar los participantes.

También se tuvo reunión el día 8 de agosto con el Prefecto de Manabí donde realizamos reunión de trabajo, donde estuvimos hasta las 5pm realizando una fructifera reunión porque fue donde cada presidente de junta dio a conocer las necesidades prioritarias para nuestra querida parroquia Noboa en la cual el prefecto pudo escuchar las necesidades prioritarias qué tenemos en la parroquia Noboa en la cual se dio a conocer que necesitan 2 puentes en la cual el solo tenía conocimiento de 1, por ende la señora presidenta le dijo que ambos puentes son Prioritario y el dejó anotado en su planificación los 2 puentes qué vamos a alcanzar el desarrollo y sobre todo la parte productiva, siempre he dicho que desde anterior si se hubiese visto en apoyar a nuestras comunidades, esto es lo que fortalece, es lo que conlleva al desarrollo económico y productivo des nuestras comunidades por ejemplo en realizarle un alcantarillado en conectarlo con un puente, en hacer un ducto cajón, son obras qué tienen una inversión, nosotros como GAD no podemos realizar un puente, pero si lo podemos coordinar en realizar la gestión y un ducto cajón si se lo puede realizar en convenio en la cual yo tengo en mi planificación 2 ducto



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

cajón para poder realizar y dejar conectada a la comunidad la Ladera, Rio Chico y Rio Grande, para esto se necesita 2 ducto cajón para conectar a estas comunidades, son la prioridad es el clamor de los moradores y dicen nosotros allí ya vamos a quedar conectado invierno y verano, nuestro productos ya no se nos van a dañar porque así los vamos a poder sacar, por ejemplo Río Grande ellos cuentas con un río por la parte baja donde también pasa un estero por lo que ellos quedan desconectados totalmente en épocas de inviernos e incluso me hicieron saber que pasaban con una soga porque el río estaba creciendo, qué vamos alcanzar al realizar este ducto cajón en ese punto donde es la entrada de don Efrén Pincay, ya anduve por ese lugar inspeccionando, así vamos alcázar el desarrollo de esta comunidad por ellos ya van a poder sacar su producto invierno y verano y en la Ladera lo mismo, en el Baden de que vale qué se haga un ducto cajón mientras que el otro lugar quede lo mismo, por eso es necesario realizar 2 ducto cajón, ojalá y se pueda alcanzar en nuestra administración estas grandes obras, este día que tuvimos reunión con nuestro prefecto Leonardo Orlando se pudo dar a conocer de las vías, las vías de Andrecillo se las puso como prioridad qué son 5k qué llega hasta la vía de la última alcantarilla de allí hacia allá hacen falta 3 alcantarillas más para topar el Guional, nosotros aspiramos en este nuevo Gobierno qué nos apoyen en los presupuestos de las parroquias para poder alcanzar, pidiendo a la delegación de competencia nosotros podemos hacer las 3 alcantarillas más que faltan y conectan con Guinal, esta vía Andrecillo Guional ya quedaría habilitada, si logramos el lastrado en esos 5K de Andrecillo hasta la última alcantarilla sería fundamental, así mismo quedo la vía la Monserrate qué son 3K a la Cieniga el señor Vicepresidente expresa qué hay q realizar un ducto cajón en el Rosario Arriba y la Guayaba abajo, solo esperamos que se pueda cumplir, e incluso hasta en campaña el Clamor de los moradores de las comunidades, donde expresan qué se les daña el producto porque no tiene como sacarlo en invierno por eso vamos a lograr que ellos ya están conectados en invierno y verano y ya no sufran esa calamidad qué tienen, en día también compañeros les doy a conocer que ya se dio la firma del convenio del centro de rehabilitación física, ya se logró firmar Noboa el convenio, se



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

fui a entregar también los documentos habilitantes pues en el oficio a nosotros ya nos pidieron nuestra contra parte como Gobierno Parroquial Rural de Noboa qué es el insumo de materiales de aseo, materiales de masajes, el aire acondicionado, por lo que nuestra contraparte va más de 4. 050 dólares porque no podía ser menor de 2.000 y nosotros nos sobrepasamos porque es un servicio qué nosotros debemos apoyar, brindando un servicio muy significativo a nuestra querida parroquia Noboa, también les di a conocer que también estuve en la Mocorita realizando la inspección de los trabajos que se están realizando estas son la actividades por mi parte que se han podido realizar en el transcurso de estos 15 días, voy a dar a conocer ahora los oficios qué se han enviado, se ha entregado oficio a la prefectura de Manabí dirigido a nuestro prefecto Leonardo Orlando donde se entregó la documentación necesaria para la firma del convenio y la certificación presupuestaria del centro de rehabilitación y también hay detallamos nuestra contraparte, se entregó oficio a la prefectura de Manabí solicitando los proyectos que promueven para ejecutar la dirección de turismo, cultura y patrimonio como danza, música ya se logró entrar el oficio por ende ya no más se tiene que esperar la respuesta y hacer el seguimiento, se entregó oficio a la prefectura de Manabí solicitando a nuestro prefecto de Manabí para ubicar material pétreo en los lugares más puntuales sobre todo las vías lastradas de nuestra querida parroquia Noboa en este mismo oficio tratamos de ubicar material pétreo en este tramo de aquí del mercado al cementerio, ya que hay unos lugares donde hay baches y en el mismo oficio se dio a conocer que en la comunidad San Jacinto también por la capilla en ese lugar se está deslizando bastante por ende en ese lugar hay que ubicar un material grande, piedra escollera porque ya ha sido inspeccionado con el Ing. Omar qué en este camino el próximo invierno se nos puede partir porque está bastante entrado al camino principal de San Jacinto, La Mocorita qué conduce con el Zapan de igual ya se entregó el oficio dando a conocer la necesidad que existe solo hay que realizar el seguimiento, se a entregado un oficio a la prefectura de Manabí porque el señor Miguel Yoza qué es el presidente de la comunidad de el Naranjo, él nos pasó el oficio que en la anterior administración había solicitado la firma de un convenio para esta vía que conduce Noboa



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

presidente de la comunidad de el Naranjo, él nos pasó el oficio que en la anterior administración había solicitado la firma de un convenio para esta vía que conduce Noboa al Naranjo por el sector Rumichaca, se pasó un oficio donde solicitamos qué nos acogemos a esta solicitud qué anteriormente se había realizado, bueno allí ellos habían puesto que firmaban el convenio con un valor de 7.000 dólares, pero en este caso no se le puso el valor porque puede requerir más de los propuesto en el oficio por lo cual se le dejo abierto nomas esta solicitud, este tramo de esta vía es 1.5 K en la cual allí también fue redactado para el mejoramiento y en posteriores tiempos ubicar un material de cantera, entregamos el oficio a la prefectura de Manabí donde solicitamos el nuevo convenio para el proyecto entrenando valores este oficio también ya fue pasado a nuestro querido prefecto Leonardo Orlando donde solicitamos el nuevo convenio para el proyecto entrenando valores, en el oficio se dio a conocer que solicitamos una nueva unidad de atención para concentrada como punto de entrenamiento en la comunidad del Atascoso donde llegarán comunidades aledañas como las Maravillas, El Encuentro, La Palma, Andrecillo abajo y también aquí en Resbalón porque son estas dos comunidades qué nos han solicitado este proyecto ya que ellos están muy interesados qué quieren que sus hijos participen de este proyecto emblemático, en Resbalón llegará Buena fe, Bellavista, Los Laureles hasta del Naranjo pueden llegar a pesar que el Naranjo puede venir a Noboa, en la reunión que tuvimos con nuestro prefecto hay dos parroquias más que también han solicitado una nueva unidad de atención y nuestro prefecto nos dio a conocer pero lo que pasa es que el proyecto ya viene contemplado para una sola una sola unidad de atención, pero él no descarta la posibilidad de las parroquias qué han solicitado otra unidad de atención en poderlas ayudar porque para él siempre la parte humana antes que el capital, esperando a que se nos dé este servicio para nuestra querida parroquia Noboa.

Se entregó a la Ing. Jacqueline Zambrano se le entregó informe y oficio del cierre del convenio del proyecto entrenando valores, al compañero Gumersindo le dio a conocer ya que él siempre nos ha solicitado la vía San José Afuera el Gongo entregamos un oficio a la prefectura de Manabí pero nosotros como que actualizamos este oficio solicitando



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

primero que se intervenga con el presupuesto que tenemos asignado, qué se intervenga primero como para lastrar y luego en el 2024 qué lo podamos hacer como han solicitado a nivel de mejoramiento de doble riego.

Como es de conocimiento compañera Celeste y Sergio nos acompañaron también en la entrega del oficio donde solicitamos al señor alcalde del municipio de 24 de mayo, ya pasamos un oficio en la que solicitamos el apoyo para la orquesta como ustedes saben se nos avecinan las fiestas y le deje también una copia al compañero concejal qué tenemos de nuestra línea política al compañero Ramón García para que nos ayude con este proceso ojalá el señor alcalde y compañero Paul Aguas usted que también es de la misma línea política ayudemos a Impulsar en este apoyo para nuestra querida parroquia Noboa qué incluso el día de ayer se tuvo la visita del señor Rubén Saltos en la cual es nos vino a realizar una propuesta ya que él nos brinda escenario, sonido lo que es para el desfile, también nos pone un animador, el sonido para la sección solemne así mismo con un animador, bueno nos dio a conocer que hace estos contrato por una ínfima, pero aquí está el valor incluido el de la orquesta pero si ya tenemos el apoyo también de nuestro Alcalde este valor que él nos va a dar lo utilizamos para los otros gastos vamos a tener nosotros con el reinado por eso es que ya queremos dejar avanzado y sacar presupuesto, esto es lo que nos propuso y también trae la guardia de seguridad privada y también el resguardo policial, por otra parte el señor Vicepresidente Paul Aguas expresa que en los permisos tiene que tener una guardia de seguridad y por eso el señor Rubén Saltos ya viene con todo y además ya el vino hablando con el alcalde y el alcance nos apoya y ese valor queda para los demás gasto qué se va a tener, con fecha 9 de agosto pasamos un oficio número 74 el día que se tuvo la reunión de trabajos con nuestro prefecto Leonardo Orlando le doy a conocer a ustedes que hay dimos a conocer las necesidades también nosotros tenemos una gran demanda de requerimientos qué son todas las reaperturas de las vías veraneras, con la gallineta se pudo realizar una pequeña limpieza se ha conversado con el señor concejal Javier en la cual él tiene ahora una motoniveladora y rodillo es por la razón de que ellos se acogieron al convenio con la prefectura de Manabí para ello pedir a la



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

delegación de competencia e intervenir con sus maquinarias en las aperturas de vías y también la ubicación de material, nosotros pasamos el oficio antes de que ellos hicieran el convenio esperemos de que ellos también nos ayuden en la colocación de material en este oficio que le enviamos como Gobierno Parroquial en los lugares más puntuales de las vías qué están lastradas ya que hay lugares muy críticos por ejemplo la loma en la bajada del Guional esa subida está bastante crítica se necesita ubicar un material, en el oficio que se pasó se detalló de todas las vías qué necesitan y que fueron inspeccionada con el Ing. Didimo esperemos de que el municipio nos apoye en esta parte de igual manera hay que darle seguimiento, en vista de que los moradores de acá este sector qué no se abierto estos caminos del Guional a Andrecillo Centro esto viene a salir a Andrecillo abajo en la entrada de la Pitajahalla, pasamos un oficio ya que nuestro prefecto nos dio como una solución porque la prefectura no cuenta ahora con maquinaria están todas ocupadas tras eso la baja del presupuesto él hace maravillas con todo el presupuesto que le llega pero de igual manera no alcanza para todo así como el del GAD, y por ende nos sugirió que si contamos con el recurso podíamos pasar un oficio a la prefectura de Manabí pidiendo a la delegación de competencia para a nosotros contratar una maquinaria con una ínfima desde el Gobierno Parroquial para la reapertura de las vías, hasta donde nosotros podamos alcanzar y por eso ya me puse en contacto con el Ing. Franklin donde él me recomienda qué primero, esto se va a realizar mañana y también me pondré en contacto con el Ingeniero para mañana ir a conversar con el Ing. Hugo Macías para ver cuáles son las vías qué vamos a intervenir nosotros como Gobierno Parroquial y cuáles son las vías qué van a intervenir ellos como Gobierno municipal ya que lo de nosotros es una infima por lo que no nos va a alcanzar para mucho y no vamos a tener para muchas maquinas, mientras qué el vocal Sergio Bravo argumenta que está detallando todo sobre la contratación y por ende la señora presidenta expresa que está haciendo una lectura de los oficios qué han enviado esto es con respeto a los oficios y con respecto a mi gestión como representante del Gobierno Parroquial de Noboa.

Indica la señora presidenta que estas fueran las actividades realizadas.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

6. Planificación de Actividades por las festividades de Parroquialización de nuestra querida Parroquia Noboa, a realizarse el 21 de septiembre de 2023.

La presidenta inicia expresando que se aproxima la fecha de la Parroquialización donde se inicia revisando el calendario para realizar la planificación.

Indican los vocales que debe buscar una forma para gastos de las festividades

PROGRAMACIÓN REINA DE NOBOA

DIGNIDADES A ELEGIR	SOLICITAR CINTA	OBSEQUIOS
 Reina de Noboa Srta. 21 de septiembre Suarez 	Sr. Javier Baque Ramón García	Celular Lcda. Mayra
 Niña 21 de septiembre Srta. Simpatía Srta. Confraternidad Econ. Mariela 	Javier Baque Miguel Álvarez Memo Toala Nerys Baque	Ing. Gumercindo Sr. Paul Aguas Sr. Sergio Bravo

BASES CONCURSO DE REINA REINA

BASES CONCURSO DE

•	17 a 25 años	7 a 10 años
•	Pertenecer a la parroquia Noboa	6 niñas
	8 candidates	Ommas

- Vestimenta- maquillaje-peinado- coreógrafo (Gad Parroquial)
- 200 dólares /Reina vestuario
- 150 niña 21 de septiembre
- · Corona Reina/ Gad
- 1 bouquet de rosas/ Gad
- Trajes de baños

OBSEQUIOS

- Ing. Jonathan Pincay
- Lcda. Mercedes Morales
- Sr Junior Tubay
- Ing. Junior Ponce
 - Sr. Antonio Toala



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

- Ing. Genesis Gómez
- Prof. Miguel Vargas
- Sr. Juan Carlos
- Dr. Alvarez
- Proclamación de Reina: Ing. Xavier Ortega Alarcón
- Dj / arreglo de escenario
- Maestro de ceremonia

JURADO REINA DE NOBOA

Lcda. Nerys Baque

Ing. Jonathan Pincay

Reina de 24 de Mayo

JURADO NIÑA 21 DE SEPTIEMBRE

Ing. María Zambrano

Ing. Xavier Ortega

Sra. Eva Alarcón

Obsequio para elección traje típico: Dr. Miguel Álvarez

Cinta Traje típico:

1er Puesto carro alegórico \$100,00

2do Puesto: \$75,00

Premio al mejor traje típico

PREGÓN

- ❖ Banda de Policía/ Pasar oficio al comando
 - Proclamador niña 21 de septiembre

INVITADOS:

CONSEJOS DE DESARROLLO COMUNITARIO

Coordinador de Sectores 5

CNH/CDI

Colegio Manuel Augusto Guillen Vélez

Esc. Diego Noboa

Policía Nacional

Tenencia política

Centro de Salud

Cuerpo de Bomberos



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Iglesia Católica

Centro de rehabilitación

Escuela Eugenio Espejo- Caña Brava

El Rosario

El Porvenir

COMUNITARIO

FERÍA GASTRÓNOMICA SOLICITAR PREFECTURA/ CONSEJO DE DESARROLLO

Grupo Las Flores

PARTICIPACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL GAD

Banda de Policía/ Pasar oficio al comando

Miércoles 14 de septiembre

05:30 Salvas y dianas

Juegos pirotécnicos

Brigada médica Grupos Prioritarios Centro de Rehabilitación 9:00

Engalamiento de la Parroquia

14:00 PM

SÁBADO 16 DE SEPTIEMBRE ELECCIÓN Y PROCLAMACIÓN DE LA REINA DE NOBOA 20: 00 PM

DOMINGO 17 Pregón carro alegórico con temática PRODUCTOS DEL MEDIO Y PARTICIPACIÓN CANDIDATA A MEJOR TRAJE TIPICO (Se premiará el primer y segundo lugar)

Arreglos de acuerdo a su criterio oficio

9: 00 am

Feria Gastronómica

8: 00 am

Elección de la niña 21 de septiembre

11:00 am

LUNES 18 DE SEPTIEMBRE 13:00

Juegos Tradicionales

- Caña encebada
- Ollas encantadas
- Atracones



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

- Carrera de ensacados
- Baile del tomate

Responsable: Econ Mariela Baque

Antonio T, Juan Carlos colocar caña encebada

Inauguración de los juegos deportivos

Martes 19 de septiembre

NOCHE CULTURAL Y CONCURSO DE MUSICA NACIONAL

Hora de inicio: 20:00 pm

INVITADOS

- Grupos culturales de la prefectura y artistas
- Grupo de baile madres de familia Esc. Diego Noboa
- Grupo de Baile de las Flores
- Hnos. Barcia
- Grupos los Vicente (Vicente Pincay- Vicente Suarez)
- Unidad Educativa M.A.G.V

ACTIVIDADES DEPORTIVAS

- Campeonato de Ecuaboley
- Indor Masculino
- Indor Femenino (Participación de las 3 parroquias)

Premios para campeón y vicecampeón de las 3 disciplinas

2 premios para mejor goleador

JUEVES 21 DE SEPTIEMBRE

Desfile Cívico Cultural 09:30 am

INVITADOS AL DESFILE

- 1. Colegio Sucre
- 2. Colegio Gonzalo Escobar
- 3. Escuela 15 de febrero

(2 buses)

(1 bus)

1



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

	esseption
4. Colegio Sucre Cedeño Cortez Jaboncillo	1
5. Colegio Bellavista	
6. Colegio Patria Ecuatoriana	1
7. Colegio Olmedo- Portoviejo	1
8. Colegio García Moreno	1
9. Miguel Iturralde	1
10. Colegio Manuel Augusto Guillen Vélez	
11. Escuela Diego Noboa	
12. Escuela José Joaquín de Olmedo	
13. Escuela Eugenio Espejo	
14. Escuela Río Cenepa	
15. Escuela Fidel Emilio Parrales- Guayaba Abajo	
16. Escuela Jaime Roldós- Los Laureles y Resbalón	
17. Escuela del Naranjo	
18. San José Adentro (San Agustín)	
19. Andresillo Centro	
20. San José Afuera	
21. García Moreno	
22. Río Chico	
23. El Guional	
24. Las Maravillas	
25. Francisco de Orellana – Guayaba Arriba	
26. Santa Margarita	
27. El Naranjo	
28. Escuela Gonzalo Limongi	
29. El Zapan	
30. La Mocorita	
31. Consejos de Desarrollo Comunitario de Noboa	
32. Fondos Mortuorios San Jacinto	
33. Fondos Mortuorios Las Pajitas	
34. Fondos Mortuorios Noboa	
35. Seguro Campesino San Jacinto	
36. Seguro Campesino La Nueva Esperanza	
37. Seguro Campesino El Enquentro	
38. Seguro Campesino El Encuentro	
39. Centro de Rehabilitación de Noboa	
40. Miguel Iturralde	
41. Centros de desarrollo Infantil CDI	

42. Centros de desarrollo CNH



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

- 43. Asociación de Ganaderos 20 de noviembre Dr. Anibal Toala Baque
 - 44. Pedro Romero Mariachis
 - 45. Consejos de desarrollos Comunitarios de Noboa
 - 46. Cuerpo de bomberos Santa Ana

AUTORIDADES LOCALES

- 1. Alcalde
- 2. Concejales del Cantón
- 3. Reina del Cantón 24 de Mayo
- 4. Jefe Político
- 5. Comisario Nacional de Policial
- 6. Cuerpo de Bomberos de Sucre
- 7. Tenencia Política
- 8. Inspectoría Municipal
- 9. Centro de Salud
- 10. Policial Nacional
- 11. Cuerpo de Bomberos Noboa
- 12. Sacerdote de la iglesia
- 13. Presidentes y vocales de los Gobiernos Parroquiales de Bellavista, Sixto Duran Ballen
- 14. Presidenta de la Conagopare Provincial y Nacional
- 15. Presidenta de la Unión de Jipijapa Flor María Gutiérrez
- 16. Presidenta del Gobierno Parroquial de Crucita Diana
- 17. Alcaldesa de Pajan- Karen Marcillo
- 18. Prefecto de la Provincia Econ. Leonardo Orlando
- 19. Vice prefecta Kelly Buenaventura
- 20. Distrito de Educación
- 21. Distrito de Salud
- 22. Presidente de Lascano Adrián Molina
- 23. Presidentes etc. etc. etc.
- 24. Ing. Génesis Gómez Punto de Encuentro
- 25. Junta de Agua Potable
- 26. Coordinadoras de los sectores
- 7. Dar a conocer el proceso de Adquisición de aires acondicionados para las áreas de Secretaría, Auditorio y Centro de Rehabilitación Física como las instalaciones de los mismos, excepto el del centro de rehabilitación.



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

6. Planificación de Actividades por las festividades de Parroquialización de nuestra querida Parroquia Noboa, a realizarse el 21 de septiembre de 2023.

La presidenta inicia expresando que se aproxima la fecha de la Parroquialización donde se inicia revisando el calendario para realizar la planificación.

Indican los vocales que debe buscar una forma para gastos de las festividades

7. Dar a conocer el proceso de Adquisición de aires acondicionados para las áreas de Secretaría, Auditorio y Centro de Rehabilitación Física como las instalaciones de los mismos, excepto el del centro de rehabilitación.

Se mencionó sobre la adquisición de los aires acondicionados para los lugres mencionados más aún que son importantes los del auditorio que deben estar en buen funcionamiento para la sesión solemne.

8. Informar sobre la contratación de maquinaria para la reapertura de vías veraneras.

Se solicitó por medio de oficio a la prefectura de Manabí pidiendo la delegación de competencia para a nosotros contratar una maquinaria con una ínfima cuantía desde el Gobierno Parroquial para la reapertura de las vías, hasta donde nosotros podamos avanzar.

9. Conocimiento sobre el proceso de contratación de mejoramiento de los Baños del Coliseo de la Parroquia Noboa.

Se subirá el proceso de contratación de mejoramiento de los baños del coliseo abierto y mejorar el aspecto físico para comodidad de todos los habitantes de la parroquia y más aún que van hacer las fiestas de Parroquialización todos los que nos visiten.

10. Intervenciones de los vocales de las actividades realizadas

Desarrollo de Actividades Realizadas del señor Vicepresidente Sr. Paúl Aguas

- El 28 de julio FUMIGACIÓN INTRADOMICILARIA
- El día 08 de agosto Reunión con el Sargento Vélez encargado del UPC de Noboa para tratar el asunto de estado excepción y toque de queda, donde pudo fiscalizar el cumplimiento de ello pidiendo además el apoyo al cuerpo e bombero para que tocara la sirena



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

- El 04 De agosto Participación Del Día De La Lectura
- El 07 De agosto Visita A La Calle Máximo Rodríguez
- El 07 De agosto Conversatorio Con El Alcalde Del Cantón 24 De Mayo
- El 09 De agosto Visita Al Centro De Salud El Resbalon

Actividades realizadas de la vocal Sra. Celeste Tello mencionó lo siguiente:

- El día 28 de julio Socialización del Curso de Primeros Auxilios
- El 28 de julio Priorización del Presupuesto Participativos
 - El 01 de agosto Trabajos de desbroce de la vía Noboa-Sucre.
 - El 02 de agosto CAPACITACIÓN USO DE PLATAFORMA WEB
 - El 04 de agosto Participar en actividades educativas de lectura
 - El 09 de agosto VISITA AL CENTRO DE SALUD EL RESBALON

Desarrollo de Actividades Realizadas del Vocal Ing. Gumercindo Pilay Pincay indica

 Con fecha 26 de Julio, previa convocatoria por parte de la presidenta del Gobierno Parroquial Noboa, asistí y participé en la sesión ordinaria, en concordancia con el Art. 318 del COOTAD, donde se sigue primando la Unidad y armonía en este grupo Colegial.

El 27 de julio del presente año, sigo colaborando y ayudando en forma voluntaria en la Reconstrucción del piso de la cancha deportiva en la comunidad El Congo-Parroquia Noboa, con el acarreo de material HoAo, mediante carretilla.

Viernes 28 de julio asistí en la actualización "YO PARTICIPO PARA HACER MAS GRANDE A MANABI" convocada por la prefectura de Manabí. El ing. Andy Martínez, fue el expositor principal de este evento con el tema: Modelo de Equidad Territorial, con parte Metodológica en el Presupuesto Participativo, se conforman dos mesas de trabajo, en la primera Mesa represento la vialidad que estuvo integrado por los Ingenieros: Dídimo Arteaga, Richard Guerrero Macías, Daniel Guillen, en la segunda mesa estuvo conformada, por los técnicos: Lcda. Miguel Gilces, Ec. Javier Toala, Ing. César Espinoza, que versaron con el Desarrollo Social, así mismo en esta mesa dieron a conocer a todos los participantes de la creación de un Proyecto Piloto en la zona Sur de Manabí, en la Gestión de Legalización de tierras, articulado con el MAG, para los debidos procedimientos de Ley. La concurrencia presencial de las comunidades rurales fue mayoritaria ante la magnitud e importancia de esta reunión de carácter de Desarrollo Parroquial.

Lunes 01 de Agosto, como integrante de la Comisión de OO.PP, realice inspección técnica en la comunidad García Moreno en los Ramales (cementerio y Carlos Mera) en donde constate, la falta de apertura vial en estos ramales, así mismo por pedido de los habitantes de este sector de nombre: Pablo Pincay, Nicolás Choez, Darío Pincay, María Baque, Luis Lino, Lorenza Rodríguez y Leonardo Lino,



DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

- El 09 de agosto fiscalizo el curso de enfermería donde verifique que se llevaba todo correcto.
- El 14 de agosto en conjunto con el señor vicealcalde dio a conocer que ya se reaperturó el estadio que estaba bien mantuvo ya que trajeron maquinaria para este trabajo

Seguido la intervención del Sr. Vocal Sergio Bravo

Desarrollo de Actividades Realizadas

- El día 28 de julio Socialización de Presupuesto del Gobierno Parroquial
- El 01 de agosto Recorrido por la vía Sucre- Noboa.
- El 03 de agosto Observación de las riberas del río
- El 03 de agosto Capacitación Uso De Plataforma Web
- El 04 De agosto Participación Del Día De La Lectura
- El 07 De agosto Visita A La Calle Máximo Rodríguez
- El 07 De agosto Conversatorio Con El Alcalde Del Cantón 24 De Mayo
- El 09 De agosto Visita Al Centro De Salud El Resbalon

Actividades realizadas de la vocal Sra. Celeste Tello mencionó lo siguiente:

- El día 28 de julio Socialización del Curso de Primeros Auxilios
- El 28 de julio Priorización del Presupuesto Participativos
- El 01 de agosto Trabajos de desbroce de la vía Noboa-Sucre.
- El 02 de agosto CAPACITACIÓN USO DE PLATAFORMA WEB
- El 04 de agosto Participar en actividades educativas de lectura
- El 09 de agosto VISITA AL CENTRO DE SALUD EL RESBALON

Desarrollo de Actividades Realizadas del Vocal Ing. Gumercindo Pilay Pincay indica

- Con fecha
- 9. Resoluciones tomadas

Socialización de Actividades por las festividades de Parroquialización de nuestra querida Parroquia Noboa.

Contratación de maquinaria para la reapertura de vías veraneras.

Contratación de mejoramiento de los Baños del Coliseo de la Parroquia Noboa.

10.- Clausura

Siendo las 14:08 minutos se dio por terminado la sesión.



DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

ARROQUIAL DA

PRESIDENTA DEL GAD
PARROQUIAL RURAL DE NOBOA

Sr. Paul Mauriclo Aguas Yugcha
VICEPRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL RURAL DE NOBOA

Profesor Sergio Sicenio Bravo Vera
PRIMER VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL RURAL DE NOBOA

Sra. Celeste Amparo Tello Patiño
SEGUNDO VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL RURAL DE NOBOA

Ing. Gumercindo Alfredo Pilay Pincay
TERCER VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL RURAL DE NOBOA

Econ. Mariela Baque Tomalá
SECRETARIA/TESORERA DEL GAD
PARROQUIAL RURAL DE NOBOA